
Câmara Municipal de Taquaritinga 
- Estado de São Paulo - 

 

 

 
 
 
   
  
 
 

 
 
 

 
EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE TAQUARITINGA – SP 
 

 
 
 
 

A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que, por 

meio do setor competente, informe a esta vereadora, em tempo hábil, o que segue. 

A longa crise sanitária e econômica causada pela pandemia da Covid-19 

aumentou o desemprego e a pobreza em Taquaritinga. É notável os esforços 

empreendidos pela sociedade civil através de campanhas de solidariedade e também 

da Prefeitura Municipal na tentativa de amenizar a situação de famílias em insegurança 

alimentar, entretanto para o combate da pobreza são necessárias políticas públicas 

permanentes. 

Sabemos que atualmente a principal política para redução da miséria é o 

Programa Bolsa Família, sendo assim requeiro as seguintes informações: 

1. Quantas famílias atualmente são beneficiárias do Bolsa Família em 

Taquaritinga? 

2. Quantas famílias receberam o Bolsa Família nos anos 2017, 2018, 2019 

e 2020? 

3. Se houve diminuição no número de famílias beneficiadas, quais os 

motivos? 

4. Quantas famílias estão cadastradas no Cadastro Único da Prefeitura? 
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5. A Prefeitura tem algum plano para inserir todas famílias do Cadastro 

Único no Programa Bolsa Família? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 17 de maio de 2021. 
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